

N

Nuestro archivo

150 años | 13 de noviembre de 1874

Posible proyecto para reglamentar prostitución

En el Congreso Nacional, algunos parlamentarios avanzan en presentar un proyecto sobre el establecimiento de casas de tolerancia, en que esté reglamentada la prostitución. Este proyecto, tantas veces iniciado y otras tantas dejado de lado por serias trabas ante la comunidad, es probable que ahora llegue a buen puerto. Cuando se haya hecho algo concreto, daremos algunos datos que ahora no es posible.

100 años | 13 de noviembre de 1924

Costo de reparaciones en la Intendencia

Ayer, la Intendencia de este puerto envió un oficio al Ministerio del Interior, por el cual se solicita la suma de 105.446 pesos para destinarlos a reparaciones en el edificio que ocupa esta repartición y la residencia presidencial. Los fondos están de acuerdo con el presupuesto elaborado en el año 1922 por un ingeniero del Ministerio de Obras Públicas, en cuya fecha sólo se obtuvo una cantidad menor.

50 años | 13 de noviembre de 1974

Remate de joyas para reconstrucción nacional

En un acto efectuado ayer en el Salón Azul del Casino Municipal de Viña del Mar, el Banco Central de Chile, sucursal Valparaíso, puso en exhibición de las autoridades y de periodistas una partida de joyas, condecoraciones, medallas y otras especies valoradas, que fueron donadas por la ciudadanía para el Fondo de Reconstrucción Nacional. Estos bienes estarán en una subasta los días 23 y 24 del presente mes.